



Municipalidad Provincial de Huaral

RESOLUCIÓN DE ALCALDÍA N° 210-2022-MPH

Huaral, 11 de mayo de 2022

EL ALCALDE DE LA MUNICIPALIDAD PROVINCIAL DE HUARAL

CONSIDERANDO:

Que, el Artículo 194° de la Constitución Política del Perú y modificatorias en concordancia con los artículos I y II del Título Preliminar de la Ley Orgánica de Municipalidades Ley N° 27972, consagra que las Municipalidades son Órganos de Gobiernos promotores del Desarrollo Local, con personería de Derecho Público con plena capacidad para el cumplimiento de sus fines, gozan de autonomía política, económica y administrativa en los asuntos de su competencia.

Que, con ocasión de celebrarse en la fecha, el 46° Aniversario de la Creación Política de la Provincia de Huaral, nuestra corporación edil se complace en otorgar reconocimiento y distinción a personalidades que con sus logros y/o acciones contribuyen con el desarrollo cívico, moral, social y económico de la Provincia de Huaral, así como también en beneficio de la Nación y/o en el progreso de cualquier aspecto de la vida humana.

Es el caso de don Daniel Ruiz La Rosa, conocido como "El Chino", quien nació en la Hacienda Esquivel – Huaral, el 16 de setiembre de 1933, su salto al fútbol profesional fue fortuito, pues comentan que El Club Universitario de Deportes llegó a Huaral en 1955, para jugar con el Social Huando, partido en el cual marcó 03 goles que bastaron para que pueda formar parte del glorioso Equipo Crema.

Es así que, el 19 de mayo de 1955, debutó como jugador de Universitario, en un partido amistoso con el Mariscal Sucre, anotando 03 de los 04 goles con los que ganaron dicho encuentro. Posteriormente, frente al Tabaco, ingresó al segundo tiempo, marcó dos goles, logró voltear el marcador y salieron victoriosos. Así también, integró la Selección Peruana en 1957 jugando contra Chile y Colombia, partidos que se ganó en sus propios Estadios. El año cumbre para Daniel Ruiz fue en 1959, pues el 21 de junio anotó 05 goles en el triunfo de 6-1 en el Clásico con Alianza Lima y en el Torneo de Selección y Competencia marcó 03 goles en el triunfo crema de 4-0.

El popular "Chino", terminó siendo el Máximo Goleador con la cifra de 28 goles en 22 encuentros y contribuyó a que el Club Universitario de Deportes se corone como campeón luego de 10 años sin conseguirlo; se retiró del Club en el año 1963 a los 30 años de edad, siendo su último partido el 30 de junio en un amistoso contra Diablos Rojos, anotando 02 goles que los hizo victoriosos.

Se retira oficialmente de la actividad futbolística, jugando en el Juan Aurich de Chiclayo, luego de darle el ascenso a la Primera División tras anotar el gol decisivo en la valla del Melgar de Arequipa en la finalísima de la Copa Perú de 1968. Regresó a su natal Huaral donde trabajó en la Municipalidad Provincial de Huaral y finalmente se jubiló como trabajador administrativo. Actualmente tiene 88 años de edad y vive rodeado del calor de su familia y la hinchada local.

Que, en este contexto, es menester otorgarle las consideraciones y deferencias correspondientes.

ESTANDO A LO EXPUESTO, A LO ESTABLECIDO EN EL INCISO 6) DEL ARTÍCULO 20° DE LA LEY ORGÁNICA DE MUNICIPALIDADES – LEY N° 27972;

SE RESUELVE:

ARTÍCULO ÚNICO.- OTORGAR reconocimiento y distinción al ciudadano Huaralino **DANIEL RUIZ LA ROSA**, en mérito a su trayectoria deportiva, logrando destacar en el fútbol profesional como delantero en Universitario de Deportes, Juan Aurich, entre otros y la Selección Nacional en el año 1957; **declarándolo ciudadano distinguido** y entregándole la Medalla Cívica; en el marco de las celebraciones por el 46° Aniversario de la Creación Política de la Provincia de Huaral.

REGÍSTRESE Y COMUNÍQUESE.

MUNICIPALIDAD PROVINCIAL DE HUARAL

Jaime Uribe Ochoa
ALCALDE

